

INFORME DE GESTION INTERMEDIO DEL GRUPO LINGOTES ESPECIALES, S.A. CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DE 2008

ACTIVIDADES: La principal actividad de la compañía consiste en la fundición de piezas de hierro para suministrar a los fabricantes del sector del automóvil, en su mayor parte, y a otros sectores como electrodomésticos e industria.

Además del suministro de fundición en bruto, la compañía también ofrece, en este caso a través de su filial Frenos y Conjuntos, piezas totalmente mecanizadas y montaje, listo para el primer equipo, lo cual supone un mayor valor añadido.

INVERSIONES: El mercado exige piezas cada vez más sofisticadas y con calidad total, lo que hizo que el Grupo siguiera haciendo inversiones que supusieron 2.128 miles de euros y se emplearon en obtener los más avanzados sistemas de producción, situándose en una posición privilegiada que le permite obtener la productividad que demanda la economía global.

Estas inversiones no tuvieron efecto sobre el fondo de maniobra, cubriéndose principalmente con fondos generados, por lo que la estructura financiera sigue siendo, por tanto, equilibrada y capaz de acometer nuevos retos a pesar de las turbulencias financieras del mercado.

COSTES: Durante el periodo se mantuvieron los altos precios de las materias primas y de la energía eléctrica, componentes básicos de los costes.

VENTAS: A pesar de la atonía por la que pasa el sector del automóvil en toda Europa, la cifra de negocio se incrementó, con respecto al ejercicio precedente, en casi un 25%.

La estrategia consistió en aplicar los incrementos de los costes de las materias primas y energías a los precios de venta, intentando no perder cuota de mercado, para lo cual también de incrementó sustancialmente la productividad para absorber otros tipos de costes como los laborales, financieros, etc.

EXPORTACIONES: La calidad y el servicio, unidos a la productividad y al catálogo de piezas con mayor valor añadido, han hecho posible que estas fortalezas hayan aportado a la exportación cerca del 80% de los fabricados, por lo que la grave caída de ventas al sur de la U.E. ha sido mitigada con la diversificación entre el resto de países.

PLANTILLA: La mayor actividad hizo necesaria una ampliación de la plantilla media con la creación de 63 empleos netos, creciendo aproximadamente el 11%.

MEDIOAMBIENTE: Hay que destacar que, durante el periodo, ha sido renovada la ISO 14001 de Gestión Medioambiental. Con el propósito, sobre todo, de valorizar y reutilizar, se han gastado 581 miles de euros en este capítulo, al que la Compañía presta la mayor atención.

RIESGOS E INCERTIDUMBRES PARA EL PROXIMO SEGUNDO SEMESTRE.- Las principales incertidumbres son los constantes incrementos de las materias primas, aunque, como ya ha quedado dicho, los precios se indexan a referenciales para su repercusión, por lo que no se espera impacto sobre la cuenta de resultados.

Por otro lado, la elevación de los tipos de interés no afectará significativamente debido a la solidez de la estructura financiera del Grupo.

RESULTADOS: El EBITDA alcanzó 6,47 millones de euros, y el BAI fue de 3,49 millones, lo que supuso 146% y 219%, respectivamente, comparado con el mismo periodo del ejercicio anterior.